
2022年 2月 2日 

 

北志津児童センター 

   青菅学童保育所 

 

2021年アンケート結果報告 

 

平素から学童保育所の運営にご理解、ご協力を頂き誠にありがとうございます。また、      

アンケートのご協力に快くお受けいただきましたことに心より感謝いたします。 

今回のアンケートでのご意見を、これからの学童保育所の運営に善処してまいります

ので、今後ともご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

１．Q：同じ学年の男の子が少ないため、嫌がっている事が多いです。 

Q：同じ学年の子が少なく、同性の子が少ないようで嫌がり始めている。 

A：ご意見ありがとうございます。他学年と交流出来るのも学童の強みであると考えて 

A：います。高学年になるにつれて同学年・同性の子が少ないのが現状です。学童にい 

る間は、どの子ども達も楽しい時間が過ごせるよう、指導員一同日々の保育の中で 

A：工夫してまいります。 

 

２．Q：近距離で遊んでいる様子なので、少し不安でした。 

Q：感染対策をやってくれていても集団生活なので不安はある。 

Q：マスクをつけていない子がいるようなので、留意してほしいです。 

A：ご意見ありがとうございます。この度は不安な思いをさせてしまい申し訳ありませ 

A：ん。日々、こまめに感染防止を行うよう、子ども達にもお話をしております。まだ、 

感染収束が見えない状況ですので、今一度、マスク着用や手洗い・消毒等から声掛 

けの徹底を行ってまいります。 

 

３．Q：遠足いいですね。 

A：ご意見ありがとうございます。普段の保育の中で、感染防止を最優先にして工夫し 

ながら子ども達に新しい遊びを提供し、学童での生活が有意義になるよう計画し 

てまいります。 

 

 

 



４．Q：長期休暇のみ依頼しやすくしてほしい。 

A：ご意見ありがとうございます。現状、どの月から入所なさる場合も同じ手続きを 

して頂くことになっております。例年長期休暇中のみの利用についてのご希望が 

ある事は把握しておりますが、大事なお子様をお預かりするにあたり、途中入所の 

場合でも面談と書類の提出をお願いしております。待機児童が出ないよう学童保 

育所の新設も行いましたので、お手数をお掛けいたしますがご理解・ご協力の程よ 

ろしくお願いいたします。 

 

５．Q：集金を現金ではなく、引き落とし等にしてもらいたい。 

（集金日に登所しないことがあるため） 

A：貴重なご意見ありがとうございます。利用料金集金方法に関しましては、現在手

渡しでの集金を行っております。手渡しすることにより、保護者様と指導員間の

コミュニケーションをとるタイミングとして利用させていただいております。

また、保護者様に 1 ヶ月に一度は学童に来ていただき、児童の様子をお伝えす

る機会とさせていただくという経緯がございます。なお、いただいたご意見につ

いては検討させていただきます。今後ともご理解、ご協力をお願いいたします。 


